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このイラストは画像生成AI  Adobe Firefly で作成しています。テキストプロンプト：写真※を似顔絵にする。爽やかな青空のもとで黄色いお花畑に集合している。
※写真は次のページに掲載

新入社員入社式
元気いっぱい！４人の新しい仲間が加わりました
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4月１日、東洋電装可部事業所にて、東洋電装グループ入社式が行われました。
第一部は、辞令交付に始まり、社長挨拶、事業リーダー挨拶、新入社員挨拶などが行われ、新入社員の
皆さんは緊張の面持ちで、社会人としての一歩を踏み出しました。
第二部では、プロ野球の入団会見を模した「東洋電装グループ入社会見」を実施。入社式は各拠点に
も中継しており、参加している事業リーダーのみならず各拠点からもモニタ越しに質問攻め！
新入社員の緊張も解け、笑顔がこぼれる入社式となりました。

新入社員入社式

※表紙のイラストはこの写真をもとに生成しました。

▲越智稔さん出張につき代打！越智喜一さん2
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天野  茜 さん
あまの　　 あかね

出身校
生年月日
血液型
趣味
チャームポイント
マイブーム
何県出身？
メッセージ

安田女子大学 現代ビジネス学部 現代ビジネス学科
2001 年 12 月 23 日
A 型
ライブ
細い目
アニメ、映画鑑賞
広島県
明るくて元気いっぱいなのが取り柄です。
どんなことにも前向きに取り組んでいきます。
よろしくお願いします。

マーケティング Gr 広報担当

岩村  考浩 さん
いわむら　　 たかひろ

出身校
生年月日
血液型
趣味
チャームポイント
マイブーム
何県出身？
メッセージ

広島工業大学 情報学部 情報コミュニケーション学科
2001 年 7 月 12 日
B 型
アニメ、ゲーム
思ったより長いまつげ
スプラトゥーン３
広島県
日々をより楽しくするモノを考えられる人になれるよう、
1 から学んでいきたいと思っております。
未熟者ですが、よろしくお願い致します。

制御盤システム事業

上野  晃平 さん
うえの         こうへい

出身校

生年月日

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

広島工業大学 情報学部 情報コミュニケーション学科

2001 年 10 月 31 日

AB 型

ゲーム、野球観戦

目の下のほくろ

推し活

岡山県

健康第一で、無理のない範囲で全力を尽くします！

高速道路システム事業

属  太佑 さん
さっか　　たいすけ

出身校

生年月日

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

広島工業大学 情報学部 情報工学科

2002 年 2 月 14 日

AB 型

服、駅伝視聴

引き笑い

1 人暮らしごはんの模索

広島県

ご指導のほどよろしくお願いいたします。

IoT システム開発事業

3

天野 さん
あまの

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

A 型

ライブ

細い目

アニメ、映画鑑賞

広島県

明るくて元気いっぱいなのが取り柄です。
どんなことにも前向きに取り組んでいきます。
よろしくお願いします。

マーケティング Gr 広報担当

岩村 さん
いわむら

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

B 型

アニメ、ゲーム

思ったより長いまつげ

スプラトゥーン３

広島県

日々をより楽しくするモノを考えられる人になれるよう、
1 から学んでいきたいと思っております。
未熟者ですが、よろしくお願い致します。

制御盤システム事業

上野 さん
うえの

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

AB 型

ゲーム、野球観戦

目の下のほくろ

推し活

岡山県

健康第一で、無理のない範囲で全力を尽くします！

高速道路システム事業

属 さん
さっか

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

何県出身？

メッセージ

AB 型

服、駅伝視聴

引き笑い

1 人暮らしごはんの模索

広島県

ご指導のほどよろしくお願いいたします。

IoT システム開発事業



4

情シスチーム
6月から新体制になる情報システムチーム！ さらにアップデートされていく

「情シス」の業務内容やメンバーについて、紐解いていきます。

徹底解剖

情報システムチームってどんな仕事をしているの？Q
社内の情報システムの構築、運用、保守を行っています。
「業務の効率化」と「社内コミュニケーションの円滑化」を進めるために3つの面に対応しています。

相談しやすい空気づくりに気をつけています！
社員のみなさんにとって頼れる存在でありたいし、逆にお願いすることも多くあるので
依頼しあえる信頼関係を作るのが大切だと思っています。

みんながゼネラリスト
いろんな事業がより働きやすくなるにはどうしたらいいのかを考えながら、ツールの
選定、設定、構築をしています。そのため、各事業のビジネスモデル、業務プロセスを
理解したうえでツールやサービスをいかに活用するかが大事になってきます。
何かに特化した知識をつけると偏りが生まれてしまうので、あえて役割分担をしない
ことでチーム全員がゼネラリストを目指しています。

 1．ハード面
社員用PC設定
社員に渡す前のPCの初期設定や使用中に起こったお困りごとを解決します。

社内サーバーの運用、保守
クラウドとオンプレミスそれぞれに蓄積される社内共有データの運用が正しく行えているか保守・監視をします。

 2．ソフト面
ライセンス管理
IP アドレスの払い出しやアクティブディレクトリやクラウドサービス (サイボウズ、Microsoft365) のライセンス
アカウント管理を行っています。

クラウドサービス運用マニュアル作成
社員がどのようにサービスを活用すればよいのかマニュアルにして展開します。

ルールの整理
業務の拡大や経営課題の解決のために新しいサービスを導入することがありますが、情シスはその初期設定や
構築、アクセス権限の管理に深く関わります。 また、グループ全員がサービスを活用し情報を整理・集約する
ためには、統一されたルールが必要であり、そのためのマニュアルの作成も行っています。

 3．セキュリティ面
ISMS認証 （Information  Security  Management  System）
情報セキュリティを高めることも情シスの重要な役割です。会社の情報資産を安全に保護・活用するための取り組みの１つとして、
ISMS認証の取得・維持業務があります。　具体的には、情報セキュリティに関する国際的なルール（ISO27001）や、社内独自に定め
たセキュリティ方針に沿って現場が活動しているか監視・改善を行っています。
ISMS認証を取得している＝セキュリティ意識が高いということを社内外にアピールすることができるため、TDグループでは2021
年からこの認証を取得していますが、審査対応やルール作りとその周知などを情シスが担っています。

信頼関係を築くために
意識していること3選 1．わからないことを責めない　2．親身に答える　3．丁寧に説明をする

Right
  awa

y

Uh-H
uh

Trust
 me
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西河 孝 さん頼れるリーダー

内田 寧々 さん情シスときどき総務

石田 明浩 さんRPAの魔術師

身近な人の課題やもやもやを解消し、感謝されたとき。経験したことのない不具合
に対して、仮説を立てながら検証を繰り返し解決に導けたとき。新しい技術やサー
ビスに挑戦できるとき。システム企画を通じて経営課題の解決に貢献できたとき。

サービスの細かい仕様を把握しないといけないとき。不具合の原因がさっぱりわ
からないとき。システムの良さが上手く伝えれないとき。

傍観者ではなく当事者意識を持つ。

様々な ITシステム /サービスの素晴らしさを自信をもって伝えられるチーム。

偉人紹介の short 動画を見ること。
最近鳥肌レベルで感動したのは藤木英雄（"東大史上最も天才が恋をした "で検索）

左Ctrl キー（目立ちにくい隅っこにいるけどよく使うし存在感がすごいから。そ
んな人間になりたいですね）

昔も今もドラえもんになって悩みを一瞬で解決できたらなと思っています。

社員の方々から寄せられる問題の対処ができたときと、感謝の言葉をいただ
けたときです。

経験したことのない作業などで試行錯誤しているときです。
そういう時は、意外なきっかけであっさり終わることが多く感じます。

問題解決後も、納得がいくまで原因を追究してデータにまとめておく。

問題の解決に向けて協力できるチームにしたいです。

即席で書いた小説をAI 生成で絵に変換すること。大抵上手く再現できません。

プリントスクリーンのキーです。手順書など作るのによく使うので。

なぜか花屋でした。

依頼されたことが実現できたときや、自分が作ったカスタムアプリ等が業務に役
立っていることを感じたときです。

色々なサービスの機能や使い方、機器の設定、トラブルシューティング、NWなど
など覚えることがたくさんあることと、機器やサービスと業務の連動性など、考
えることが沢山あることです。考えすぎて、ときどき頭が爆発しそうになってい
ます。

便利にすること。

個人の力では限界があると思うので、メンバー同士が協力し合って成果を出して
いくチームが理想です。

ボードゲームと将棋です。東京 Office の近くにボードゲーム屋さんがあるので
東京に来た際はぜひ案内します！

ショートカットキーで大活躍しているCtrl かWindowsキーでしょうか。

映画の海猿を見て海上保安官に憧れた時期がありました。しかし海で泳いだこと
はありません。撮影 : 杉山さん

❶

❷

❹
❺

❻

❼
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❶

❷

❹

❺

❻
❼

❸

①やりがい、おもしろさを感じるときは？　　②大変だと感じるときは？　　③働く上でのモットーは？
④どんなチームにしたい？　　⑤マイブームは？　　⑥キーボードのキーになるなら、どれがいい？　　⑦子供のころの夢は？
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１年目の振り返りと展望
4 月で社会人 2年目に突入した 23 卒の皆さんに
1年の振り返りやこれからの目標についてお話を伺いました。

6

①1 年を振り返って何点？（10 点満点）
②入社前と現在で１番変わったことは？
③仕事のおもしろさ、大変さは？
④モチベーションの源は？
⑤お休みの日の過ごし方は？
⑥これからの目標をお聞かせください

２３卒

①5 点
　まだまだ未熟だと感じることが多いから。
②運転がちょっとうまくなった。
③これから気づいていきたいと思ってます。 
④貯金 
⑤アザラシのように寝てます。 
⑥技術者として役に立てるよう、頑張りたいと思います。

大峯 さん 〈IoTシステム開発事業〉

①4 点
　求められているスピード感や質に対して十分に答えられていないことが多々
　あると感じているため。
②理解できていない部分の原因が少しずつ分かるようになってきた。
③まだまだ勉強中の身なので技術を身に付けるのが大変ですが、その分なぜこのよう
　な設計になっているのかを原理から理解できた時が１歩進んだ気持ちになります。

④今探している最中です。 
⑤釣りに行ったり、友人とゲームをしたりして過ごしています。 
⑥２年目に入り、責任が問われる部分が増えるため、自己管理を怠らないようにし
　たいです。

柴田 さん 〈ZIPCARE〉

①6 点
　新しいことを経験し、知ることがメインになった一年だったためやりたいことや
　やるべきことができなかったと感じるため点数は低めです。
②体重です。入社前より 8 キロ太りました。
③自分で決めた制限の中で仕事を終わらせることが大変だと感じます。
　これを当たり前にできるよう意識したいです。面白さはまだ感じられていない
　のが正直なところです。仕事を楽しいに変えられば良いなと思っています。
④根性 
⑤カラオケかドライブに行っています
⑥仕事の幅を増やし続けること。まずは理解すべきことを理解してこれは任せて
　ください、と言えるように自信をつけたいです。

吉丸 さん 〈制御盤システム事業　設計チーム〉

①5 点
　営業活動をクロージングまで一貫して一人で対応できるようになったことが
　加点要因で、今期でクロージングできなかった案件が予定より多かったこと
　が減点要因です。
②モチベーションです。もともとなかったわけではないですが、ZIPCAREが今後
　急激に成長する可能性を１年働いて強く感じたからです。
③商談を成功させる確率を考え方一つで大幅に上げることが出来ることが仕事の
　面白さと感じていますが、それを考えることが最も大変です。
④ZIPCARE の成長性。 
⑤神宮球場でスワローズ応援しています。試合がない日は東京散策しています。 
⑥ZIPCARE の営業

仲本 さん 〈ZIPCARE〉



濱﨑 さん
はまさき

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

メッセージ

B 型

芸術鑑賞（美術館、演劇、コンサート）、車、セーリング

姿勢

K-POP

実年齢 ×0.7 の気持ちです。

DX 推進部 FricsFab グループ

横山 さん
よこやま

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

メッセージ

O 型

スノーボード

左膝前十字靭帯

未来への咆哮

まずは基礎知識や商品知識を身につけられるよう
注力し、これまでの経験（魚 × 印刷 × 広告）も
活かしていけるよう頑張ります！

I o T

New Face

Media Covera
ge

木村 さん
きむら

血液型

趣味

チャームポイント

マイブーム

メッセージ

A 型

ゲーム

顔のホクロ

YouTube で動画を見ながらゲームをすること

心機一転して頑張ります！

バロ電機

2024年４月 5日の中国新聞に、バロ電機工業の工場自動化に関する記事が掲載されました。
人手不足や高齢化に悩む中小企業に対して、自動化装置・ロボットの導入を提案する内容と
なっております。

2024年４月19日の日本経済新聞「中国キラリ企業」コーナーで東洋電装が紹介されました。
FRICS Fab が中心となって行っている中小製造業向けのDX支援について、
生産管理システムの導入とその効果を、社長の感想を交えて紹介されています。

「中国新聞」にバロ電機工業の
工場自動化に関する記事が掲載されました

「日本経済新聞」に東洋電装が掲載されました
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【応募方法】
●氏名●掲載用ペンネーム●住所●電話番号●投稿内容
を記入して社員へ手渡し、またはEメール、郵便、FAXにてお送りください。
※掲載にあたり、文章に手を加えさせていただく場合がございます。
※二重投稿はご遠慮ください。
※掲載された方には薄謝をお送りしますので、住所・氏名・電話番号は正確にお書きください。
※ご記入いただいたあなたの個人情報は、この企画の目的以外には使用いたしません。

【Eメール】
info-hp@t-denso.com

【郵便】
〒731-0103
広島市安佐南区緑井4丁目22-25  広報担当

【FAX】
082-831-2588

おたより
募集中

TD グループ社員の GoodなことやNewなことをご紹介

G o o d & N e w

暖かくなってきたので息子と地元のスタバに行きま
した♪
須磨水族館も新しくなり6月のオープンが楽しみです
(^^)

4 月13 日（土）、長い間できていなかった歓迎会を、6人分
（岸本さん、藤田志華さん、大野さん、新谷さん、油野さん、木
村さん）まとめて開催！スケジュールの関係で土曜日開催と
なりましたが、バロ電機だけでなく空調の皆さんもたくさん
ご参加いただき、和気あいあいと楽しみました。

3月31日（日）に可部駅前で開催された「噂通りの酒まつり」に、東洋電装からは西河
さんと中川さんがボランティアとして参加。清掃や来場者への案内、片付け等を行いま
した。社長や社員も遊びに来られ、地域の活性化に一役買いました。 本社（緑井）では
地域清掃を行っていますが、可部事業所でも今後実施予定です！地元の皆さんに愛さ
れる企業を目指して、地域貢献していきましょう！

愛媛出張中の夕食です。（店名はびっくり焼き亭）
福岡のソウルフードを愛媛の地で食べることが出来
ました。
本場の味に負けず劣らずでしたので、愛媛行かれる方
は是非。

水木 さんバロ電機 田端 さん制御盤・神戸Office

合同歓迎会を開催バロ電機

可部 【噂通り酒まつり】 にボランティア参加しました！


